
令和３年第４回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和３年（2021年）12月９日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会
一問

一答

１ 安全パトロールでの所感と課題解決に向けて

①小・中学校通学路周辺の現状について

②学校現場の防犯体制とセルフディフェンスの

取組みについて

③子どもの安全見まもり旗について

④登下校、放課後での安全指導と連絡体制の強

化について

２ 桃 山 悟 大阪維新の会
一問

一答

１ 本市の財産である森林の再生について

①森林の現状認識について

②今後の森林施策について

２ 農地における野焼きのあり方について

①野焼きの現状認識について

②野焼きの課題解決について

３ 船 瀬 泰 孝 自由民主党
一問

一答

１ 市民参加の促進やアイデア活用について

①地域一括交付金モデル事業について

②パブリックコメントについて

③ＩＴの活用について

④人材の活用について

４ 藤 田 貴 支 自由民主党
一問

一答

１ オンライン授業の現状と課題について

①タブレット端末の活用状況について

②オンライン授業の運営について

③タブレット端末の不具合について

④タブレット端末の持ち帰りについて

⑤電子黒板について

⑥オンラインのさらなる活用について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

５ 楠 政 則 公 明 党
一問

一答

１ 骨髄等移植ドナー助成制度について

①箕面市の取り組みについて

②課題整理などの進捗について

③箕面市の今後の方針について

２ 川西市舎羅林山開発について

①箕面森町第３区域の現況について

②川西市における舎羅林山開発の概要について

③開発地から箕面森町への道路について

④箕面市への影響について

⑤箕面市の考え方について

６ 内 海 辰 郷 箕面政友会
一問

一答

１ 第２期箕面市地域福祉計画（素案）について

①第１期計画の検証について

②第２期計画策定の準備について

③市行政と社会福祉協議会の連携について

④ささえあいステーションの位置づけについて

⑤個人情報保護の壁について

⑥人材育成と適材適所について

７ 中嶋三四郎 箕面政友会
一問

一答

１ 公立幼保再編に向けた今後の取り組みにおける

［３つの連携］について

①公立幼稚園、公立保育所の保護者との連携に

ついて

②私立幼稚園・認定こども園、民間保育園との

連携について

③公民における就学前教育・保育ノウハウの連

携について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

８ 中 井 博 幸 自由民主党
一問

一答

１ 競艇事業の歴史とさらなる発展に向けて

①市営競艇事業収支適正化計画の概要とその成

果について

②第２次収支適正化計画の概要とその成果につ

いて

③箕面市営競艇事業経営安定化に向けた基本方

針について

④新たなネットユーザー獲得の方策について

⑤今後も競艇事業が発展を続けるための方策に

ついて

２ 箕面市財政運営基本条例について

①特定事業の収支計画について

②条例の改正点について

③繰入金の活用策について

９ 神 代 繁 近 大阪維新の会
一問

一答

１ ポストコロナを見据えた施策について

①デジタル化の推進について

②観光施策について

③経済対策について

④市民サービスについて

10 山根ひとみ 大阪維新の会
一問

一答

１ 子どもの体力向上の取り組みについて

①本市の小・中学生の体力の現状とこれまでの

体力向上のための取り組みについて

②今後の課題について

２ 子どもの市政への関心の向上について

①子ども議会開催について

②小・中学生の議会傍聴について

11 岡 沢 聡 公 明 党
一問

一答

１ 箕面市のがん対策について

①市のがん対策と現状について

②ＡＹＡ（思春期・若年成人）世代のがん患者

への見解について

③「箕面市がん対策推進計画」の策定について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

12 堀 江 優 大阪維新の会
一問

一答

１ 子育てしやすさ日本一をめざして

①本市の保育行政について

②保育利用に関する規則について

２ ワンウェイ箕面滝道観光の充実と発展

①民間活力の活用について

②通年のバスツアー実現性について

③旧オレンジゆずるバスの活用について

④地域との連携について

⑤効果的な情報発信について

13 増 田 京 子 市民派クラブ
一問

一答

１ パブリックコメントを通した施策のあり方につ

いて

①路線バス網再編にかかるパブリックコメント

と事業進捗状況について

②パブリックコメントの課題と今後について

14 大 脇 典 子 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 高齢者の運転免許証について

①免許証更新と自主返納の実態について

②コロナ禍における影響について

③自主返納時の特典について

④市としての取り組みについて

⑤返納後に安心して出かけるためのまちづくり

について

15 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会
一問

一答

１ 自治体デジタル・トランスフォーメーション推

進について

①自治体情報システムの標準化・共通化

②自治体クラウドの活用

③マイナンバーカードによる接種証明

④マイナンバーカードによる図書館利用

２ 公共空間におけるベンチの設置について

①公共空間におけるベンチの効用

②公共施設敷地等の市有地内のベンチの設置

③市道上やバス停のベンチの設置



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

16 村 川 真 実 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 公園整備について

①公園リニューアル事業について

②防災との関わりについて

③これからの公園整備について

17 名 手 宏 樹 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 箕面市立病院の移転建て替えと財政などについ

て

①市からの繰入金について

②繰入金の推移について

③国の交付金について

④「第４次経営改革プラン」で示された繰入金

について

⑤「累積赤字」と建設費について

⑥リハビリ病床50病床削減について

⑦新市立病院整備審議会委員の欠員と補充の経

緯について

２ 保健所の設置とみのおライフプラザ計画につい

て

①箕面市への保健所設置と府への働きかけなど

の検討について

②みのおライフプラザ計画についての考え方に

ついて



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

18 神 田 隆 生 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 都市計画道路等の変更（素案）について

①エリア３について

②エリア４について

２ 市街化調整区域の保全と川合・山之口地域開発、

モノレール駅設置について

①市街化調整区域の保全方針と川合・山之口地

域開発の整合について

②川合・山之口地域開発計画の具体の検討内容

と検討状況について

③モノレール駅設置計画の具体の検討内容と検

討状況について

３ 旧大阪外大跡地について

①保全と開発計画の現状について

４ 北大阪急行線延伸後の路線バスのルート案の検

討とダイヤ改正について

①路線バスのルート案の修正と今後のスケジュ

ールについて

②今回のダイヤ改正と今後の見通しについて

19 中 西 智 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 発達障害児者の子育て支援施策を問う

①子育ての現状と課題について

②家族支援について

２ 防災施策の進捗を問う

①災害弱者への支援について


